

Farbgestaltung in der Seniorenwohnung und der Senioreneinrichtung

Wenn wir das Berufsleben hinter uns lassen und unsere Zeit als Senior/in genießen können, gibt es kein Streben mehr nach Leistung und Vorwärtskommen. So wie die Natur im Herbst die Blätter verfärbt, so ändert sich für den Menschen der Blickwinkel auf das Leben und das Farbempfinden.

Die Kunst einer gelungenen Farbgestaltung besteht darin, die perfekte Mischung zwischen sanfter Farbigkeit und deutlicher Akzentuierung herbeizuführen:

- Sanfte Farben, die das Wohlbefinden unterstützen und deutliche Kontraste die bessere Orientierung und Sicherheit bieten.
- Struktur als wichtiges Gestaltungselement, das zusätzlich die Aufmerksamkeit weckt und die Sinne anregt, um eine Balance zwischen Körper, Seele und Geist herzustellen.

Belinda Neumann
Wohn- und Lebensraumberaterin ICA
info@lebensraum-farbe.de